
Resoconto del 6 luglio 2009.

Sintesi incontro con gli iscritti di lunedì 6 luglio 2009.

Temi trattati

Resoconto riunione precedente, pubblicabile. 

SANITA' – Convocato l'incontro al San Martino con i nostri iscritti cui partecipa anche l'FSI/ADASS. 
Prevedibilmente non avremo una grande partecipazione ma, nonostante il periodo estivo, dovrebbe essere 
all'altezza delle precedenti iniziative. Prevedibilmente l'ADASS non dovrebbe fornire alcun un apporto 
significativo non essendo presenti al SM.
Nel frattempo alcuni giovani,   in contatto con una nostra  iscritta  e su sua solleciatazione,  dovrebbero 
tenere un incontro con noi.
BRUNETTA –   Il  decreto  prevede  che   le  RSU del  PI  non   tengano  elezioni  per   il   rinnovo  della   loro 
rappresentanza. Ormai siamo al governo che detta le regole interne agli organismi dei lavoratori, con 
tanto di beneplacito, di fatto, delle OOSSS.

CUB –  La questione della sede genovese procede. In linea di massima l'idea di trasferirsi in v. Porta 
d'Archi con la CUB Trasporti sembra fattibile. Vedremo di recuperare preventivi sui lavori da effettuare 
in modo che da non aumentare indirettamente l'affitto che, in ogni caso, rappresenti per noi un buon 
risparmio mensile.

3 LUGLIO – Come prevedibile lo sciiopero “generale” del pubblico impiego indetto da RdB è stato un 
flop. Non abbiamo aderito per le ragioni addotte nella scorsa riunione. Anche il presidio davanti alla RAI, 
organizzato da RdB, col solito comizietto dello specialista, ha visto un bassissimo numero di partecipanti. 
In compenso sono “apparsi” sul TGR. Contenti loro ...

Genova, 6/07/09

1/1


